

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 06.09.2006

Fußgängerampel Hochheimer Straße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird an sein Versprechen erinnert dafür Sorge zu tragen, dass auf der Hochheimer Straße – in Höhe des Siebenmorgenweges – eine Fußgängerampel errichtet wird und gegebenenfalls bis zur festen Installation ein Provisorium aufstellen zu wollen. Um die *umgehende* Umsetzung dieser Maßnahme wird jetzt dringend gebeten.

Mit Beginn des neuen Schuljahres sind die Kinder, die die Bushaltestelle erreichen wollen, wieder durch das hohe Verkehrsaufkommen verstärkt gefährdet.

Beschluss Nr. 0124

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher